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Vorstand LegaSG ab
September 2020 

Brigitte Niebes, Aktuarin 

Reini Rohner, KLV und
LCH 

Regula Eggmann, Präsidentin 

Monika Lehner, Administration
und Fortbildung 

Monika Henn, Fortbildung
und Administration 

Julia Kampfer, Verschiedenes 

Weiterbildung vom 
20. März 2021 

«Förderung von
Impulskontrolle und
Arbeitsgedächtnis mit
Gesellschaftsspielen» 

Der Kurs ist voll. Falls du Interesse
an einem Platz auf der Warteliste
hast, darfst du dich gerne per Mail
an Monika Henn wenden. 
Anmeldung:
monika.henn@schule-widnau.ch 

Weiterbildung vom 
19.11.21 und 20.11.21

«Hausaufgabenkonflikte
reduzieren» 

Im nächsten Jahr bieten wir
zusätzlich einen  Kurs  im
November an. An diesem
Halbtages-Kurs wird Frau Freuler
(Lerncoach) ein Referat zum
Thema Hausaufgaben halten.
Reserviert euch das Datum doch
bereits jetzt schon. Die Infos zur
Anmeldung folgen.

Bildungstag: 21.08.2021 
Wir freuen uns sehr, dass wir am
nächsten Bildungstag wieder
dabei sein dürfen. Bitte reserviert
euch das Datum bereits jetzt
schon. 

In unserem Team hat es in diesem Jahr keine personelle Veränderung
gegeben. 
Wir danken euch für die Wiederwahl des gesamten Vorstandes.

In diesem Jahr lastet die COVID-19 Situation schwer. Wie alle anderen
Verbände, konnten wir dieses Jahr keine Hauptversammlung durchführen.
Deshalb möchten wir euch an dieser Stelle über die schriftliche Abstimmung
informieren:

Zurückgesendete Stimmzettel :70

Alle Vorstandsmitglieder sowie die Präsidentin sind
einstimmig wiedergewählt worden.

Unser Vorschlag, den Mitgliederbeitrag von 60 Franken auf 80 Franken
respektive von 20 Franken auf 30 Franken zu erhöhen, wurde
angenommen.

Unter allen eingesendeten Stimmzettel haben wir 5 Spiele verlost.

Die Gewinnerinnen heissen: 
- Claudia Lipp, Diepoldsau
- Beatrice Giger, Rüthi
- Gabi Baumgartner, Arnegg
- Kerstin Schaffhauser, Roggwil
- Marie-Theres Stieger, Altstätten

Herzliche Gratulation!
Losziehung



Im Vorstand beschäftigten uns dieses Jahr unter anderem folgende Themen: 

-       Neuorganisation KLV 
-       Online-Umfrage September 2020 

Die Neuorganisation des KLV war ein grosses Thema. Mit dem Ziel, unseren Verband
möglichst gut zu positionieren, haben wir viele Informationen eingeholt und kritisch
nachgefragt. Im August hat Patrick Keller vom KLV-Präsidium uns in einer Vorstandssitzung
besucht und uns die strukturellen Veränderungen nochmals erklärt.
An der ausserordentlichen Delegiertenversammlung vom 2. September wurde dann über
den Aufbau einer Geschäftsstelle, die Reduktion von zwei auf eine
Delegiertenversammlung pro Jahr und über die Verkleinerung des Kantonalvorstandes auf
6-8 Personen abgestimmt. Der letztere Punkt hat für reichlich Diskussionsstoff gesorgt.
Jedoch sind alle Neuerungen angenommen worden. Die Frage nach der Abschaffung der
Sektionen wird aufgeschoben. 

Die Umfrage vom September ist abgeschlossen und ausgewertet. Nun sind wir dabei aus
den gewonnenen Informationen Ziele für die Weiterarbeit im Vorstand zu formulieren.
Zuerst einmal aber: Herzlichen Dank für eure rege Teilnahme!
Insgesamt sind 57 Antworten bei uns eingegangen. 
Gerne zeigen wir eine genaue Auswertung am nächsten Bildungstag. Vorab eine kleine
Zusammenfassung der Resultate:

Weiterbildung CAS
Fördern in Sprache und
Mathematik
Im August 2021 startet
wieder ein CAS-Lehrgang
zur Ausbildung von
Förderlehrer/innen. Dies 
ist sehr erfreulich, da der
Bedarf an geschultem
Personal stets hoch ist. 
Für den Lehrgang hat es
noch freie Plätze. Es lohnt
sich, Schulleiter und
Schulleiterinnen sowie
Lehrerkolleg/innen darüber
zu informieren. Mehr
Informationen findest du
auf der Webseite der
PHSG. 

- Die grosse Mehrheit unserer Mitglieder hat das Lehrerinnen- und/oder das Therapeutinnen- Diplom zwischen 1980
und 1990 erlangt. 

- Die Ausbildungen unserer Mitglieder sind sehr vielfältig. 

- Die grosse Mehrheit unserer Mitglieder arbeitet im Zyklus 1 oder 2. 

- Etwa die Hälfte der Mitglieder hat Flexibilisierungsstunden. 

- Die grosse Mehrheit unserer Mitglieder ist sehr zufrieden bei der täglichen Arbeit. 

- Etwa die Hälfte unserer Mitglieder nimmt regelmässig an Sektionsversammlungen des KLVs teil. 

- Die meisten unserer Mitglieder sind in der Frage der Erhaltung der Sektionen unschlüssig. 

- Bei der Frage nach Wünschen und Anregungen ist viel Lob für die Kurse und die Vorstandsarbeit im Allgemeinen
eingegangen. Herzlichen Dank dafür!
Ausserdem ist der Wunsch nach einheitlicheren Regelungen von Flexibilisierungsstunden und die damit verbundene
Entlöhnung ein Anliegen. 

- Ungefähr 7%  gaben an, dass sie sich eine Mitarbeit in unserem Vorstand vorstellen könnten. Dies freut uns
ausserordentlich. Da die Fragebogen anonym sind, können wir leider nicht ausfindig machen, wer das ist. 
Eine Nachricht an unsere Präsidentin würde eine unverbindliche Kontaktaufnahme möglich machen. 

                     regula.eggmann@schule-berneck.ch 

Zum Schluss wünschen wir euch von Herzen Freude am Unterrichten, eine besinnliche Weihnachtszeit und «en guete
Rutsch is neue Johr»! 

                                                     Im Namen des Vorstandes, 

                                                     Julia Kampfer-Steck 


